



迎春

町民の皆様におかれましては、ご家族ともども、希望あふれる新年をお迎えになられたことと、お喜び申し上げます。

昨年は、ほぼコロナ前の状況に戻り、行動が制限されることなく様々な活動が出来たのではないかと思います。とは言え、日々の手洗い、うがいなど、引き続き、感染症予防対策に心がけたいものです。

おかげさまで、令和6年度は「であい・ふれあい・まなびあい」の合言葉で、記念すべき第30回目の「公民館フェスティバル」を会員皆様のご協力により盛大に開催することができました。ご来場いただいた住民の皆様と共にふれあい、体験等を通じて、この活動について、より理解を深めていただけたのではないかと思います。公民館では様々な講座等が開催されていますので、ぜひ皆様の参加をお待ちしています。

今年も笑顔で、楽しい公民館活動になるよう願っております。

これから寒い日が続きます。お体には十分気をつけてお過ごしください。

公民館だよりは、夏号(7月)、秋号(10月)、冬号(1月)、春号(3月)の4回発行します。

町民文化祭が開催されました

令和6年11月3日(日)、「佐々町民文化祭」が多くの皆様のご来場により盛大に開催されました。文化会館では17団体による舞台発表が行われ、会場は多くの来場者で賑わいました。

また、当日は天候にも恵まれ、町民体育館では、文化協会、公民館学習グループなど20の団体・個人、佐々中、佐々小、口石小の児童生徒による作品展示が行われ、多くのお客様が熱心に鑑賞されていました。(11月2日(土)の青少年音楽祭や作品展示は急遽、大雨による避難所開設で残念ながら中止となりました。)



多くの来場者で賑わいました

公民館講座(料理教室第4回目)が開催されました



熱心にメモを取る受講生の皆さん

令和6年11月14日(木)9時30分から調理実習室において、山之内未央講師の指導で4回目の料理教室を開催しました。

当日は「おもてなしを楽しむ!」ということで、「煮込みハンバーグ」「鮭ピラフ」「じゃがいも煮」「お吸い物」の4品を体験しました。参加者からは「簡単に手軽にできる。」「時短料理のレシピです。」「ボリューム満点で食べごたえがあるメニューでためになった。」などの感想をいただきました。調理後は参加者同士で意見交換しながら、楽しく食事をしていただきました。



4品、美味しく
出来上がりました

公民館講座(家庭菜園体験教室第4、5回目)が開催されました

○第4回目 令和6年10月31日(木)9時30分～

当日は天候に恵まれ農作業日和の中、さつまいもの収穫、ダイコン、じゃがいもの除草、間引き、追肥等の手入れを行いました。



さつまいもの収穫



ダイコン、じゃがいもの手入れ

